



En la actualidad se están realizando en nuestra localidad una serie de actuaciones para suprimir algunos de los pasos a nivel del ferrocarril.

Una de las actuaciones más importantes que se están llevando a cabo en este sentido, tiene una especial relevancia, como es la supresión del paso a nivel del Camino Blanco, ya que además de solventar con seguridad este paso, dotará de un cómodo nuevo acceso, con las mismas dimensiones que una carretera, al Polígono Industrial desde la fábrica de Barbosa y Almeida, conectándolo con la circunvalación a través de una nueva glorieta en la carretera de Aceuchal. El Presupuesto total de esta obra es de 3.118.924 euros y es ADIF quien se ocupa de su realización.

Esta mañana nos hemos desplazado hasta el lugar de las obras con el concejal de urbanismo, Joaquín Rodríguez, quien nos contaba que esta actuación pondrá más en valor nuestro polígono industrial “que si ya su ubicación era la más idónea para la instalación de empresas, sus comunicaciones eran excepcionales y estaba dotado de servicios urbanísticos de calidad ahora mejorará de manera notable sus accesos y salidas descongestionando el tráfico existente en las horas punta de su funcionamiento”.

Las obras, de gran complejidad, ya que se ha realizado un paso soterrado de la vía sin parar el tráfico ferroviario, se están llevando a cabo a buen ritmo, y se espera que finalicen a finales del verano.

El Ayuntamiento solicitó la supresión de todos los pasos a nivel de la localidad, y poco a poco se están llevando a cabo estas actuaciones, y esperan que una de las más demandadas, la de la carretera de Fuente del Maestre, se pueda llevar también a cabo pese a su complejidad. Por ello esta actuación actual fue una “exigencia” por parte del Ayuntamiento al Ministerio, ya que el actual y único acceso al polígono se realiza a través de la carretera de Fuente del Maestre.